

## 7/23 トライアスロン大会優勝報告

7月8日に宮崎県で行われたトライアスロンの第14回宮崎シーガイア・九州ジュニアカップで、重満丈さん(石川中2年)が47分10秒位で総合優勝しました。市役所を訪れた重満さんは、優勝報告と今後の抱負を語りました。



## 7/23 自転車競技優勝報告

7月8日に行われた第27回沖縄県選手権自転車競技大会に出場した伊波直人さん(日本大)が、4キロ速度競技と男子ケイリンの部で優勝しました。市役所を訪れた伊波さんは、島袋市長に喜びの報告を行いました。



## 7/24 地元産品を奨励

うるま市商工会が、地元産品奨励、地元企業優先使用を呼びかける広報キャンペーンをイオン具志川店で行いました。会場には多くの地元産品が並び、訪れた買い物客が、地元産品を買い求めていました。



## 8/9 剣道で九州大会に派遣決定

沖縄剣志館の選手たちが、7月1日に県立武道館で行われた沖縄県スポーツ少年団剣道交流大会で準優勝し、8月に宮崎県で開催される九州大会への派遣が決定しました。市役所を訪れた選手たちは九州大会への意気込みを語りました。



## 8/11・12 地域の繁栄を祈願

地域の繁栄を願い、市内各地で綱引行事が盛大に行われました。与那城屋慶名地区では、子どもたちを乗せた綱を担ぎ、区内を練り歩いたあと、東西に分かれて勝負が行われ、参加した区民が力いっぱい綱を引き合いました。



## 伊計島がアートの島へ

### イチハナリアートプロジェクト

アートによる島おこし事業として、伊計島を舞台に「イチハナリアートプロジェクト」が、8月19日から旧伊計小中学校や伊計集落内で行われました。

旧校舎内には、様々なオブジェの展示や伊計島の海を一望できる「cafeイチハナリ」がオープンしました。また、集落内は、壁画アートなどの作品が置かれ、訪れた島の住民や観光客は、美しい島の風景とアートを楽しんでいました。



島には多くの観光客が訪れました

## 品質の向上をめざして

### 平成24年度オクラ品評会

中部地区野菜生産出荷協議会、中部地区オクラ産地協議会の共催によるオクラ品評会が、7月19日、沖縄市農民研修センターにて行われました。中部各地区から13点が出品され、厳しい審査の結果、金賞に仲村ハル子さん(勝連平安名)が選ばれ、その他にも市内から3名の方が入賞しました。うるま市は県からオクラの拠点産地として認定されており、栽培が盛んな地域です。



厳しい審査の様子